

Postgrado FCS realiza encuentro con coordinadores de programas

Escrito por Rafael Paez

Martes 24 de Mayo de 2016 12:34 -

La Dirección de Postgrado de la Facultad de Ciencias de la Salud, bajo las directrices de la doctora Francisca Berroa, realizó un encuentro con los coordinadores de los distintos programas de postgrado, con el propósito de socializar las disposiciones más recientes para la gestión de tan importante área de formación profesional de esta dependencia universitaria.



La maestra Francisca Berroa asistió con los coordinadores de programas de postgrado que

Entre los temas que allí se abordaron figuran: la prohibición de dar inicio a un programa que no haya sido previamente aprobado por Ministerio de Educación Superior, Ciencia y Tecnología (MESCyT), socialización de las razones por las que la Dirección General de Postgrado ha devuelto algunos programas, instrucciones sobre como manejar los expedientes de los programas, verificación de las plantillas docentes de postgrado y supervisión del trabajo que estos realizan.

Allí también se trato el tema de la importancia de los informes académicos y financieros y del manejo de las calificaciones, la prohibición del cambio de horarios a otros que no sean los establecidos en el cronograma, la impartición de asignaturas en la modalidad virtual, entre otros asuntos de interés.

Según la doctora Berroa, con esta reunión se unifican criterios relacionados con la gestión del postgrado de la FCS, lo cual redundará de manera positiva en la formación de los egresados de los diferentes programas.

Postgrado FCS realiza encuentro con coordinadores de programas

Escrito por Rafael Paez

Martes 24 de Mayo de 2016 12:34 -
